

署長からのメッセージ

秋の深まりとともに、少しずつ風が冷たくなってきました。また今年はいんフルエンザの流行が例年より早いようですが、体調など崩されていませんか？ これからの季節、更なる流行が予想されますので、予防接種や免疫力の強化などで乗り切っていきましょう。

さて垂水警察署では11月1日に制服の衣替えを行い、これに合わせて署員の制服やけん銃など装備品の一斉点検を実施しました。

警察官の制服は冬服・合服・夏服と3種類があり、11月1日からは濃紺の冬服となります。垂水警察署では、これからも署員が一丸となり、みなさんの安全と安心を守ってまいりますので、区民の皆様のご協力をお願い致します。



垂水警察署長
大西直人



たるみの守り

No. 142

令和5年11月

垂水警察署

078 (781) 0110

巡回連絡にご協力を！！



巡回連絡とは??

交番のお巡りさんが、ご家庭や会社などを訪問して、特殊詐欺などの身近な犯罪の予防方法や交通事故発生状況などを連絡するほか、警察に対する要望や意見をお伺いして、安全で平穏な生活に反映させるための活動です。

その際、ご家族のお名前や電話番号などをお尋ねしています。

★ 交番のお巡りさんがご家庭などに訪問した際にはご協力をお願いいたします。

● 垂水区内の犯罪発生状況 単月

	刑法犯総数	車上ねらい	万引き	自転車盗	特殊詐欺
令和5年10月中	86	0	10	13	6
令和4年10月中	90	3	11	7	8
年対比	-4	-3	-1	+6	-2

● 垂水区内の交通事故発生状況 単月

	死亡事故	人身事故	物損事故
令和5年9月中	1	27	309
令和4年9月中	0	42	281
年対比	+1	-15	+28

